

2024-2025
MANUAL DE LA FAMILIA PAC

Carlos Parker
Centro Académico

1546 Walton Road, Charlotte, Carolina del Norte 28208

Teléfono: 980-343-5533 Fax: 980-343

Mensaje

¡Bienvenidos al Centro Académico Charles H. Parker y al año escolar 2024-2025! Este manual contiene una gran cantidad de información sobre nuestra escuela. Tómese un tiempo para leer y revisar esta información con su hijo para que todos puedan tener un año escolar exitoso. Si tiene preguntas, por favor contáctenos.

EM . Stephanie Range, directora

Sra. LaShondra Graham, subdirectora

Aspectos clave del Centro Académico Charles H. Parker:

ASOCIACIÓN DE PADRES Y MAESTROS (PTA)

maestro de salón de su hijo u otro personal de la escuela lo capacitará en función de las tareas para las que sea voluntario durante el año escolar. ¡Los voluntarios son muy importantes para nuestra escuela! Le animamos a participar.

AGENDA ESTUDIANTIL (Libro de tareas o HAB)

Este año se utilizará nuevamente una agenda escolar en el Centro Académico Charles H. Parker para los grados K - 5. Las agendas se proporcionan a todos los estudiantes, de forma gratuita, y se utilizan como apoyo académico. El propósito del planificador es

21:15	Comienza la clase
16:15	Despido

POLÍTICA DE TARDANZAS

Los estudiantes deben estar en el salón de clases para comenzar el día a **las 9:15 a. m.** Esperamos que los estudiantes lleguen puntuales y puntuales a clase. Cuando un niño llega tarde a un salón de clases, se interrumpe tanto la enseñanza como el aprendizaje. Por favor ayude a su hijo estableciendo procedimientos para garantizar una pronta llegada a la escuela. Se considera que un estudiante llega tarde si no está en su salón de clases a **las 9:15 a. m.** Cuando un estudiante llega tarde, debe presentarse en la oficina para recibir una nota de tardanza. **Los padres deben venir a la oficina con el estudiante que llega tarde. Sin embargo, los padres no pueden acompañar a los estudiantes a clase una vez que haya comenzado el día de instrucción.**

SALIDA TEMPRANA

Las citas de rutina deben programarse antes o después del horario escolar. Si un estudiante debe salir de la escuela durante el día para una cita, se debe enviar una nota al maestro. Es necesario que el padre o tutor firme la salida del niño utilizando los procedimientos establecidos. Cualquier persona designada por ese padre para recoger al niño debe tener al menos 18 años de

1. **Por favor, permanezca en la fila del vehículo compartido.** Llamarán a su hijo. Él/ella estará esperando en la acera cuando usted llegue.

2. **No se permite estacionar en el carril para vehículos compartidos.** Cumpla con esta solicitud y no se estacione en este carril. **No despediremos a ningún estudiante si sus padres no están en un automóvil.**

Entre las 4:00 y las 4:30 p. m. : diríjase hacia el sur por Walton Road hacia el Centro Académico Charles H. Parker; gire la primera a la derecha en Norwich Road; gire a la izquierda en Chelveston Place; gire a la izquierda en Walton Road; gire a la derecha frente a la escuela. Permanezca en el carril de la rotonda hasta llegar a la entrada principal de la escuela. Llamarán a su hijo y éste entrará en su automóvil.

3.

CONFERENCIAS

Las conferencias se pueden programar después de las 4:15 p. m. en días estudiantiles o entre las 9:00 a. m. y las 3:30 p. m. en días laborables para maestros. Es importante que cualquier conferencia se programe con antelación. Por favor no venga a la escuela para una conferencia y espere reunirse con el maestro a menos que se haya programado una cita. Solo en casos de emergencia se programarán conferencias entre las 8:30 a. m. y las 4:15 p. m. en días estudiantiles regulares.

Las conferencias de padres y maestros están programadas para todos los estudiantes antes del final del primer trimestre. Esta conferencia es necesaria. Se ofrecerá una conferencia adicional para los padres durante el segundo semestre. Los padres pueden solicitar una conferencia en cualquier momento enviando una nota al maestro o comunicándose con el maestro por teléfono. Les pedimos a los padres que no vengan a las conferencias para evitar interrumpir nuestro día académico.

CÓDIGO DE VESTIMENTA

Es importante que los estudiantes usen ropa adecuada y cómoda para ir a la escuela. Se sugiere usar sudaderas/chaquetas para adaptarse a los cambios de temperatura y el aire acondicionado. No se permiten gorras, sombreros que excedan el ancho de la diadema de una niña ni gafas de sol en el edificio. Los pantalones cortos, los tirantes finos, las blusas cortas y las camisetas con mensajes despectivos o que promuevan el consumo de cigarrillos, alcohol o drogas ilegales se consideran vestimenta inapropiada. El manual de CMS describe otros detalles específicos del código de vestimenta. Se necesitan zapatos con suela de goma para las clases de educación física. A los estudiantes que vengan a la escuela vestidos inapropiadamente se les pedirá que se cambien de ropa. **Por razones de seguridad, no se permiten chanclas, chanclas ni sandalias en la escuela. Si un estudiante usa chanclas o chanclas, se llamará a los padres para que traigan un cambio de zapatos.**

SIMULACROS DE INCENDIO

3.

OBJETOS PERSONALES

No se deben traer reproductores de música ni juegos electrónicos a la escuela. Los juguetes y juegos sólo deben traerse a la escuela cuando formen parte de la instrucción en clase. **Un estudiante puede traer un teléfono celular a la escuela, pero debe estar apagado y guardado en la mochila del estudiante. Si el estudiante saca el teléfono celular de la mochila durante el día escolar, será confiscado y deberá ser recogido por los padres.** No se permite a los estudiantes traer artículos a la escuela para venderlos a otras organizaciones. Por favor etiquete

